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Los Concejales Marf a Paz Caruso Monaco y Juan Senn del bloque Juntos Avancemos y 

Martf n Racca y Valeria Soltermam del bloque Frente de Todos presentan para su 

aprobaci6n la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÔN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del area que corresponda, 

informe: 

• Qué grado de avance presenta la construcci6n del Parque Educative. Vial anunciado

par el lntendente Viotti en el mes de julio de 2024.

• Si se ha determinado la ubicaci6n especffica para su emplazamiento.

• Si se cuenta con un proyecto técnico elaborado. Adjuntar el mismo.

• Si se ha llevado a cabo el diagn6stico inicial previsto en el convenio oportunamente

firmado y qué resultados ha arrojado.

• Si se cuenta con un presupuesto estimado para la concreci6n y si se ha gestionado

financiamiento externe para tal fin.

FUNDAMENTOS 

Que la Municipalidad de Rafaela llev6 a cabo la firma de un convenio de colaboraci6n con 

empresas e instituciones de la ciudad con el fin de avanzar en la concreci6n de un Parque 

Educativo Vial adaptado a personas con discapacidad. 

Que el mismo fue presentado en el mes de julio de 2024 por el lntendente Viotti junto al 

secretario de Gobierno y Modernizaci6n, German Bottera, la coordinadora de Protecci6n 

Vial y Comunitaria, Mariana Arias, integrantes del area de discapacidad del municipio y el 

equipo del Observatorio Vial. 

Que en su presentaci6n se fij6 coma objetivo del parque promover la educaci6n y la 

concientizaci6n vial desde edades tempranas, destinado para ninas de nivel inicial y de 
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educaci6n primaria, siendo una mini ciudad acompanada de una importante capacitaci6n, 

con contenido pedag6gico que permita abordar las diferentes tematicas adaptando el 

material a cada una de las edades. 

Que la educaci6n vial es una polftica fundamental para prevenir accidentes y formar 

ciudadanos responsables, debiendo ser una prioridad en el marco de una creciente 

conflictividad vial en la ciudad. 

Que a la fecha no se ha informado oficialmente sobre los avan-ces concretos, instancias 

ejecutadas o plazos previstos para la concreci6n del parque. 


